

culture

mix'ages

théâtre

«Dans le ventre de la ballerine»

mise en scène Jean-Benoît Mollet



Depuis vingt ans, Anomalie &... joue avec les genres. Dans un univers volontiers fantastique et radicalement physique, la compagnie renouvelle sa recherche sur la force des liens qui nous façonnent et les sociétés imaginaires qui nous habitent. Dans le ventre de la ballerine s'inscrit dans un vaste projet mêlant cirque et cinéma, qui verra à terme la réalisation, par Delphine Lanson, d'un long-métrage de fiction et par Jean-Benoît Mollet, un spectacle de cirque.

Initialement intitulé *Entrevoir*, le projet s'articule, comme toujours chez ce duo, autour des métaphores du corps humain. À partir des histoires personnelles de chacun des personnages – circassiens, comédiens, techniciens – le corps est décortiqué et transposé, jusqu'à transformer la salle elle-même en corps humain. Un voyage intérieur pleinement initiatique !

centre d'échange et de partage inter-générationnel
association Entr'Aide

jeudi 08 juin à 20h30 au Théâtre Monfort
5€ la place - rdv à mix'ages à 19h45